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Реферат 
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Объектом исследования являются задачи бинарного целочисленного про-
граммирования. 

Предметом исследования является успешность метода адаптивного поис-
ка в большой окрестности в нахождении допустимых решений высокого каче-
ства при его применении в эвристическом решении задач бинарного целочис-
ленного программирования. 

Целью работы было поставлено реализовать метод адаптивного поиска в 
большой окрестности и исследовать его успешность в решении различных 
классов задач бинарного целочисленного программирования; определить зави-
симость эффективности метода в нахождении допустимых решений высокого 
качества от используемых алгоритмов уничтожения и восстановления решения, 
выбранного алгоритма принятия нового решения, значений контрольных пара-
метров. 

В ходе работы был реализован метод адаптивного поиска в большой 
окрестности, проведены вычислительные эксперименты и анализ результатов. В 
результате проведения этого исследования были определены искомые зависи-
мости и сделаны выводы об эффективности упомянутого метода. 

Полученный результат можно использовать при решении задач сформу-
лированных в рамках бинарного целочисленного программирования. 

2



Abstract 

Master thesis, 35 pages, 4 figures, 3 tables, 25 sources. 
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The object of research is binary integer programs. 
The subject of study is robustness and success rate of the adaptive large 

neighbourhood search in finding feasible solutions of high quality when applying it 
as a heuristic approach for solving binary integer programs. 

The aim of this work is to implement the adaptive large neighbourhood search 
for binary integer programs and investigate its ability to solve problems from various 
classes of binary integer programs; determine the method’s potential in finding 
feasible solutions of high quality in relation to used destroy and repair operators, a 
chosen algorithm of accepting a new solution, values of various control parameters. 

In this work the adaptive large neighbourhood search method was 
implemented, computational results were made and the analysis was performed.  As a 
result of this research, the aforementioned relationships were determined and 
conclusions on the method effectiveness were made. 

The result can be applied to solving problems formulated in terms of binary 
integer programming.
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